

Cinco locales de Getxo harán de improvisadas bibliotecas

Los libros salen a la calle en Getxo. Ayer se puso en marcha en la localidad de la Margen Derecha la campaña Irakurri 2007, que tiene como objetivo promocionar la lectura pública y dar a conocer el servicio municipal de bibliotecas. Cinco establecimientos, cuatro bares y un locutorio expondrán durante estos días un lote de 22 libros cada uno, para que sus clientes se animen a sumergirse en el mundo de las letras.

Los ejemplares están tanto en euskera como en castellano, y han sido seleccionados a partir de las donaciones recibidas en las bibliotecas. Los interesados en alguno de ellos lo pueden leer 'in situ', o bien tomarlo prestado y después devolverlo. Se trata de la segunda edición de esta campaña, impulsada por el Gobierno Vasco y cuya duración dependerá de la acogida que tenga. El año pasado superó las expectativas iniciales.